

CASO DE ESTUDIO

RENDICIÓN DE CUENTAS

Cada año, don Alberto se prepara para la jornada de Rendición de Cuentas que realiza el Ministerio de Educación. El año pasado los funcionarios explicaron que la calidad de la educación y la cobertura total era una prioridad para el Gobierno.

Sin embargo, conoció un caso en su localidad en donde la llegada de personas en desplazamiento dejó sin cupos a varios niños del barrio, porque esta población “tenía prioridad”.



Él sabe que las jornadas de rendición de cuentas son espacios de interlocución entre los servidores públicos y la ciudadanía. Por eso consideró que allí podía divulgar el caso que, para él, era problemático.

Cuando intervino, los funcionarios le explicaron que la situación lo debía resolver la Secretaría de Educación, pero que era labor del Ministerio estar atento para que ningún niño se quedara por fuera del sistema educativo, a pesar de las condiciones de violencia y desplazamiento que sufren algunas zonas del país.

Allí se enteró, además, que las jornadas de rendición de cuentas tienen como finalidad generar transparencia, condiciones de confianza entre gobernantes y ciudadanos y garantizar el ejercicio del control social a la administración.

UNA JORNADA DE **RENDICIÓN DE CUENTAS** SIRVE PARA:

- Fortalecer el sentido de lo público.
- Recuperar la legitimidad para las Instituciones del Estado.
- Facilitar el ejercicio del control social a la gestión pública.
- Contribuir al desarrollo de los principios constitucionales de transparencia, responsabilidad, eficacia, eficiencia e imparcialidad y participación ciudadana en el manejo de los recursos públicos.
- Constituir una estrategia de interlocución directa con los ciudadanos.